

## Orléans n'est pas un satellite de Paris

Publication : mercredi 1 mai 2002 00:00

---

Interview de Jean-Pierre SUEUR publiée dans " La France à 20 minutes : la révolution de la proximité" par Jean-Marc BENOIT, Philippe BENOIT, Daniel PUCCI. Editions Belin - mai 2002  
Titre intégral de l'interview : "Orléans n'est pas un satellite de Paris, mais une capitale régionale, le ppôle sud de développement du grand bassin parisien"

Télécharger le texte au format pdf (4 pages - 259 ko)

[Télécharger le fichier](#)

Thème : Ville